

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives.

M. l'échevin Houlé est alors présenté aux membres du Conseil et conduit à son siège.

REQUETES.

1.—De MM. Trudeau et Laframboise à l'effet d'installer une pompe à vapeur.

Renvoyée au Bureau des Commissaires.

2.—De MM. M. Lefebvre & Cie et L. E. Geoffrion offrant de vendre à la Ville des emplacements pour y ériger la bibliothèque municipale.

Ordonné: Que lesdites lettres soient annexées au rapport de la Commission Spéciale de la Bibliothèque qui doit être soumis à la présente assemblée.

3.—De M. Joseph Johnson offrant de vendre à la Ville certaine propriété située dans le quartier Sainte Anne.

4.—De la Compagnie de Téléphone Bell demandant la permission de planter des poteaux dans certaines rues.

5.—De l'Hôpital Ste Justine demandant une subvention de \$5,000.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

6.—De la famille de feu l'honorable J. D. Rolland remerciant les membres du Conseil des sympathies qu'ils lui ont exprimées.

Déposée aux archives.

7.—Interrogatoires sur faits et articles dans une cause portant le No. 2587 C. S. M. dans laquelle L. Charpentier est demandeur et la Cité de Montréal, défenderesse.

Sur proposition de M. l'échev. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MORIN, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit prié de répondre comme suit auxdits interrogatoires:

Au 1er interrogatoire.—Oui.

Au 2ème interrogatoire.—Non.

Au 3ème interrogatoire.—Non.

Au 4ème interrogatoire.—Non.

(MM. les échevins Larivière et Poissant dissidents.)

8.—Résumé des conclusions adoptées par un Comité de Citoyens au sujet des amendements qu'il serait à propos de faire à la Charte de la Cité.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL.

Propose: Que ladite communication qui ne contient aucune recommandation mais seulement un résumé des conclusions auxquelles en est arrivé le Comité des Citoyens au sujet des amendements qu'on se propose de demander à la Législature Provinciale, soit renvoyée à la Commission de Législation et à la délégation chargée de représenter la Ville et de défendre ses intérêts devant la Législature Provinciale.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mavrand, Emard, Bastien, Turcot, Drummond, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Stroud, Poissant, Vandelaar, Macdonald, Judge, Houlé.—25.

Contre: Larivière, Giroux, Ménard.—3.

Ainsi elle est adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

9.—Du Département en Loi au sujet de la désignation des endroits où doivent être plantés les poteaux de la Cie de Téléphone Bell.

Sur proposition de M. l'échevin EMARD, appuyée par M. l'échevin MACDONALD, il est

Résolu: Que ladite opinion soit renvoyée au Bureau des Commissaires afin que ledit Bureau puisse nommer un ingénieur, s'il le juge nécessaire, après avoir consulté le Département en Loi.

(MM. Giroux, Larivière et Ward dissidents.)

RAPPORTS.

10.—Du Bureau des Commissaires

(a) Pour payer un montant de \$15,000 à l'Ecole Technique.

Resolved: That said report be received and filed of record.

Alderman Houlé was thereupon introduced to the Members of the Council by Ald. L. A. Lapointe and Poissant and escorted to his seat.

PETITIONS.

1.—From Messrs. Trudeau and Laframboise to erect a steam engine.

Referred to the Board of Commissioners.

2.—From Messrs M. Lefebvre & Co., and L. E. Geoffrion, offering to sell sites to the City for the public library.

Ordered: That said letters be attached to report of the Special Committee re public library, to be presented to Council at the present meeting.

3.—From Mr. Joseph Johnson, offering to sell a certain property to the City in St. Ann's ward.

4.—From Bell Telephone Co., for permission to erect poles on certain streets.

5.—From St. Justine Hospital, asking for a grant of \$5,000.

Referred to the Board of Commissioners.

6.—From family of the late Hon. J. D. Rolland, thanking Council for sympathy extended.

Filed of record.

7.—From interrogatories on Faits et Articles in case No. 2587 S. C. M. in which L. Charpentier is Plaintiff and the City of Montreal, Defendant.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MORIN, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to reply as follows to the said interrogatories:

To the 1st question, Yes.

To the 2nd question, No.

To the 3rd question, No.

To the 4th question, No.

(Ald. Larivière and Poissant dissenting)

8.—Digest of the conclusions of a Committee of Citizens regarding amendments to be sought to the City Charter.

Ald L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. O'CONNELL,

That said communication, which contains no formal recommendation, but only a synopsis of the conclusions arrived at by the Committee of citizens concerning the amendments to the Charter to be sought for from the Provincial Legislature, be referred to the Legislation Committee and to the delegation appointed to represent the City and to defend its interests before the Provincial Legislature.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mavrand, Emard, Bastien, Turcot, Drummond, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Stroud, Poissant, Vandelaar, Macdonald, Judge, Houlé.—25.

Nays: Larivière, Giroux, Ménard.—3.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

9.—From Law Department anent locating of poles by the Bell Telephone Co.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said opinion be referred to the Board of Commissioners, in order that said Board may appoint an Engineer, should they deem necessary, after consultation with the Law Department (Ald. Giroux, Larivière and Ward dissenting).

REPORTS.

10.—From Board of Commissioners, (a) to pay a sum of \$15,000 to the Technical School.